



DINERO

El motivo de la reunión de la ministra Piña con Alito // Negocios reaccionan bien, contentos con Claudia // Suben acciones de empresa de Trump

ENRIQUE GALVÁN OCHOA

Y A ESTÁ APARECIENDO la enchilada completa. La vieja guardia priísta recurrió al Tribunal Federal Electoral mediante un recurso con el que exige que no autorice el cambio del estatuto del partido que permitiría relegirse a *Alito* Moreno hasta el año 2032. ¿Entonces ese fue el motivo que llevó a reunirse a la presidenta de la Suprema Corte, Norma Lucía Piña, con *Alito*, en la elegante residencia del ministro Juan González Alcántara, a la que asistió el magistrado del Tribunal, Reyes Rodríguez? ¿Les reveló el priísta, también conocido como *Don Perpetuo*, su intención de relegirse, que anticipaba resistencias de un sector del partido y necesitaría su apoyo? Es pregunta que espera el fallo del Tribunal a favor de *Alito* para confirmar la sospecha. Por otro lado, la ministra Piña dice que quiere hablar con Claudia Sheinbaum y López Obrador, pero ya le dijeron que lo que tenga que decir lo diga en el foro de la reforma judicial. ¿Y si comienza dando más datos de la reunión con *Don Perpetuo*?

Contentos con Claudia

LOS NEGOCIOS SIGUEN sonriendo a Claudia Sheinbaum, en las repetidas reuniones que ha tenido con empresarios les ha dado la seguridad de que la economía se mantendrá estable, no cambiarán las reglas del juego y tendrán el apoyo necesario para que sigan prosperando, dentro de la ley. Tres sucesos se conectan entre sí para dar una perspectiva estimulante: 1) la cotización del dólar ya bajó, anda rascando los 17 pesos. 2) Las bolsas de Valores de México aceleraron sus ganancias la semana pasada. Los indicadores registraron su quinto avance consecutivo –ganaron 5 por ciento en cinco días– algo inédito en lo que va de 2024. Sólo un pequeño grupo de compañías participa en las bolsas, pero tradicionalmente se le atribuye a sus movimientos un impacto político más allá de la realidad. 3) La producción industrial retomó su crecimiento, impulsada por la minería y la construcción. El avance mensual reportado en mayo fue el más fuerte de los últimos 11 meses, de acuerdo con cifras desestacionalizadas del Inegi.



Sube empresa de Trump

DESPUÉS DEL ATENTADO las acciones de la empresa de Donald Trump, de nombre autobiográfico, Trump Media & Technology Group, subieron 26 por ciento a 39 dólares. El proyectil que estuvo cerca de dejarlo en calidad de tasa —una sola oreja— está reportando ganancias impredecibles tanto a Trump como a sus socios. Por otro lado, los inversionistas de Silicon Valley, encabezados por Elon Musk, hicieron causa común para inyectarle los fondos que se necesitan a su campaña. Esta semana la convención lo declarará formalmente candidato a la presidencia de Estados Unidos. Ganó la primera elección, perdió la reelección frente a Biden, va por su regreso a la Casa Blanca. Los comicios serán en noviembre, no es aventurado adelantar que a principios de 2025 se reunirá con la presidenta Claudia Sheinbaum. ¿En México o allá?

Ombudsman Social Asunto: reelección y plurinominales

YO CONSIDERO QUE, en el caso de la reelección, se puede considerar la de diputados

federales por un periodo adicional, de manera que puedan estar por seis años, al igual que los senadores. Al renovarse el Poder Ejecutivo se renovarían totalmente ambas cámaras. Los *pluris* bien pueden reducirse a 100.

Arturo Gallardo Mora

R: ¿Y POR qué no bajar a tres años el periodo de los senadores? ¿*Pluris* para que sean el refugio de los *Alitos*, los Markos, los Beltrones? Paso.

Twitterati

LA RECIENTE TENTATIVA de asesinato del ex presidente Donald Trump en Pensilvania expone una verdad difícil, pero innegable: la inclusión de mujeres en el Servicio Secreto, especialmente para funciones de alto riesgo, es una falla estructural. Debemos reconocer que ciertas tareas exigen características predominantemente masculinas, como fuerza física y capacidad de mantener la calma y la eficiencia bajo presión extrema (fragmento).

Sara Huff @TheSaraHuff (feminista brasileña)

Facebook, Twitter: galvanochoa
Correo: galvanochoa@gmail.com

PROTESTA EN JALISCO



▲ Paro de trabajadores del Poder Judicial de la Federación en Jalisco. Foto Arturo Campos C.